

Gottesdienste und Kirchenmusik zur Weihnachtszeit

Von Katholische Kirche in Neuss

24. Dezember 2024, 12:00

Faltblatt „Weihnachten 2024“

Im **Faltblatt** „Weihnachten 2024 – Gottesdienste und Kirchenmusik zur Weihnachtszeit“ finden Sie eine **Übersicht** der **Gottesdienste** und **Kirchenmusik** von **Heiligabend bis Neujahr** im gesamten Sendungsraum **„Katholische Kirche in Neuss“**.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)

» Faltblatt herunterladen (https://www.katholisch-neuss-sued.de/export/sites/neuss-sued/.content/.galleries/downloads/Aktuelles-Meldungen/KKiN_FALTBLATT-WEIHNACHTEN_2024_02_ONLINE.pdf)

» Video-Botschaft von Pfarrer Süß auf Instagram (<https://www.instagram.com/katholisch.neuss/reel/DD6aaZhsQs9/>)

» Video-Botschaft von Pfarrer Süß auf Facebook (<https://www.facebook.com/reel/9012840158752423>)

Liebe Neusserinnen und Neusser,

Weihnachten kommt häufig früher als man denkt.

Ein Fest, das uns anrührt. Gerade in dieser friedlosen Welt. Gott wird Mensch, um die Menschen zu versöhnen und ihnen seine Liebe zu schenken. Ein neuer Anfang, eine neue Chance – vielleicht auch für Sie und Dich?! Es lohnt sich, gut hin-zuschauen, was mir im Leben wichtig ist und wofür ich meine Lebenszeit einsetzen möchte. Ein neuer Anfang ist möglich: Zerrissenes kann neu zusammengeführt werden und wir ahnen, dass Vieles heiler werden kann, im Großen aber auch bei uns im Kleinen unseres Lebens. Jesus Christus wird in diese Welt gebo-ren. Er sucht Dich und mich, er möchte in unser Leben eintreten, in konkrete Situationen, in denen wir gerade stecken. Er will uns berühren, Halt und innere Stärke geben – dort, wo wir sind.

Die Heiligen Messen an den Sonntagen im Advent laden dazu ein, sich neu zu orientieren, gemeinsam auf Weihnachten zuzugehen. Machen wir uns zusammen bereit, den Sohn Gottes, der für uns geboren wurde, in Liebe anzunehmen. Er will zu uns kommen – im Advent, an Weihnachten und darüber hinaus an jedem Tag unseres Lebens.

Manche Gemeindemitglieder können alters- oder krankheitsbedingt nicht mehr den Gottesdienst mitfeiern und die Begegnung mit Jesus Christus in der Heiligen Kommunion fehlt ihnen. Gerne bringen wir zu kranken oder alten Menschen die Kommunion nach Hause! Melden Sie sich einfach telefonisch im Pastoralbüro unter 02131 528-1500. Wir vereinbaren mit Ihnen einen Termin, an dem ein Seelsorger oder eine Seelsorgerin zu Ihnen nach Hause kommt.

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich eine erfüllte Adventszeit und ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest.

Ihr Pastor

Andreas Süß

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)